

Pressemitteilung

5/2022 vom 05.05.2022



Bürgerinitiative
Lebenswertes Rügen
Gutsanlage Frankenthal
18573 Samtens

Frühjahrestreffen am 15. Mai in Sellin Rügens und Hiddensees Bürgerinitiativen beraten

Die *Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen* und die *Bürgervereinigung Zukunft Sellin* laden alle lokalen Bürgerinitiativen und interessierte Bürger*innen zu einem Frühjahrestreffen nach Sellin ein. Am 15. Mai 2022 ab 15:00 Uhr stellen sich die Initiativen in der Aula der Grundschule Sellin (Granitzer Str. 1B in 18586 Sellin) vor. Berichtet wird über Ziele und Aktionen und darüber, welche Gestaltungsmöglichkeiten Bürger*innen nutzen können, um sich mit ihren Ideen auf kommunaler Ebene stärker für lebenswerte Orte auf Rügen einzubringen.

„Bürgerinitiativen sind dafür bestens geeignet“, so Stefanie Dobelstein, Sprecherin der Bürgerinitiative.

Die Bürgerinitiativen haben sich trotz Corona-Beschränkungen mit ihren Anliegen gegenüber Kommunal-, Landkreis- und Landespolitiker*innen eingebracht. Zu den Arbeits- und Themenschwerpunkten zählen die Investitionsvorhaben am Bug bei Dranske, in Promoisel, in Vitte auf Hiddensee und andernorts, insbesondere die prekäre Situation in Göhren. Aber auch übergreifende Themen z.B. zur Energieerzeugung auf Rügen, zur Verkehrsinfrastruktur und zum Wald- und Landschaftsschutz sind noch stärker in den Fokus gerückt, so Dobelstein.

Die *Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen* versteht sich als offener, parteilich unabhängiger Zusammenschluss von Einzelpersonen, Initiativen und Vereinen, die dem Gemeinwohl verpflichtet für ein lebenswertes Rügen und Hiddensee eintreten. Sie ist im Juni 2021 in Frankenthal gegründet worden.

www.lebenswertes-ruegen.com
info@lebenswertes-ruegen.com